



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Oct 31, 2023 - 14:09



Bhabinmas desa Gunungendut Polsek Kalapanunggal

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Desa Gunung Endut, Kalapanunggal, Sukabumi - Hari Selasa, 31 Oktober 2023, menjadi saksi ketika Aiptu Hikmat Ristaeni, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, menggelar Door to Door System (DDS) dengan maksud yang mulia.

Kegiatan ini dilakukan untuk menjalin keterlibatan masyarakat dalam Operasi Mantap Brata Lodaya 2023-2024, yang bertujuan menciptakan situasi kondusif menjelang Pemilu 2024.

Dalam pertemuan yang berlangsung di Kp Kosokbol, Rt/Rw 028/009, Desa Gunung Endut, Aiptu Hikmat Ristaeni menyampaikan pesan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" - singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan ruang bagi warga untuk berbicara, berbagi saran, dan memberikan kritik yang membangun. Tujuannya adalah untuk memberikan Polri pandangan yang lebih baik dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Sejumlah pesan Kamtibmas disampaikan dalam pertemuan tersebut:

1. **Partisipasi Aktif:** Masyarakat diminta untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga situasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pemilu 2024.
2. **Perdagangan Orang:** Apabila ada indikasi tindak pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya calo tenaga kerja yang menjanjikan gaji besar untuk bekerja di luar negeri, warga diminta untuk segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas.
3. **Koordinasi:** Jika ada kendala keamanan di lingkungan, para warga diminta untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor kontak yang telah disediakan.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super UPP:** Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan Aplikasi Super UPP kepada masyarakat, memperkenalkan alat yang bisa digunakan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban.
5. **Pencegahan Kebakaran:** Masyarakat diingatkan untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, demi menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan Door to Door System ini mencerminkan komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memastikan pelaksanaan Pemilu 2024 berjalan lancar. Semoga kehadiran Bhabinkamtibmas Aiptu Hikmat Ristaeni dan pesan-pesan yang disampaikan dapat memotivasi masyarakat untuk terlibat aktif dalam menciptakan situasi kondusif di desa mereka.